

■ El chileno José Rodríguez Elizondo ha sido galardonado con el premio América de investigación del Ateneo de Madrid, por su trabajo "América Latina: la polémica de los años 60".

Este premio fue convocado por la sección iberoamericana del Ateneo, el Instituto de Cooperación Iberoamericana y la Comisión del Quinto Centenario. En su libro, Rodríguez Elizondo realiza un análisis histórico de las fuerzas de izquierda que se asientan en América Latina a partir de la revolución cubana y hasta el triunfo en Chile de Salvador Allende.

Ese periodo de los 60 a los 70, según explicó Rodríguez Elizondo, comprende tres etapas: el menosprecio de la democracia formal que conduce a la década de la democracia autoritaria de los 70 y que nos introduce en la época actual de la síntesis o de la democracia escarmentada.

José Rodríguez Elizondo, que se definió como "alto funcionario del gobierno de Salvador Allende" ante la agencia EFE, vivió exiliado en Perú donde ejerció el periodismo en la televisión y en la revista Caretas, hasta su llegada a Madrid como funcionario internacional.

Se supo que...  
Algunos noticiosos. Sligo  
21-VI-88. P. 31.

90f

5333

**Se supo que -- [artículo].**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1989

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Se supo que -- [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile